

VOSOTROS CREES EN LOS DOCTORES, CREES QUE ELLOS TIENEN EL PODER, LA MEDICINA PERFECTA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 06 noviembre de 2016

Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS CREES EN LOS DOCTORES, CREES QUE ELLOS TIENEN EL PODER, LA MEDICINA PERFECTA, CREES QUE ELLOS SON Y ENTONCES VAS BUSCÁNDOLOS.

[20161106] Amados hermanos míos, vivan dentro de esta fe, vivan dentro de este amor, vivan dentro de esta sabiduría. **Tienes que entender que no vienes a aprender, solo vienes a recordar las facetas de tu vida, las anteriores y esta misma de hoy. Porque Yo os les digo a todos, nadie muere, no hay un SER que lo veas morir como ver morir este cuerpo, no. La muerte del SER es la ignorancia, porque la ignorancia no depende de tu cuerpo, sino de tu SER.** Pues esa es la muerte de un SER, es cuando pasa de la verdad a la mentira, muere, muere en la verdad para vivir en la mentira y así juegas tu vida. Pero aun Yo os les digo, aunque veas muerte, el espíritu jamás muere, es eterno. Pues eso que os les acontece a vosotros es ignorancia, es incomprensión, solo es una creencia tuya que tú le das la validez exacta y así ha de parecer en vosotros.

Hermanos míos, es tiempo, tiempo que vosotros te puedas ir entendiendo paso a paso, puedas entender tu estancia en este mundo, puedas entender **que has vivido una eternidad, pero en esa eternidad que eres, has hecho muchas facetas de tu vida, has hecho lo que vos has hecho.** Y quiero que sepáis que todas las cosas que os te acontecen no son de hoy, no es que un Dios te la mandó, no es que salió de la nada, quiero que sepas que todo es tuyo, que todo lo que tienes aquí en tu vida, que desconoces pero está, son las verdaderas facetas del pasado y que hoy aparecen y les llamas karma. Verdaderamente vosotros vienes con karmas a este mundo, porque todo lo que saben del tiempo atrás es de vosotros mismos y entonces aparece hoy en tu vida. **Esto que ves en ti como desgracias, como enfermedades, como pobreza, todo lo que veas, todo lo que sientas, éstos, llámale karma, es lo que has hecho en un tiempo atrás, lo que has creído y eso hoy te sigue, hoy te sigue y entonces causa a vosotros mismos todo lo que sientes.**

Deseo que comprendas, deseo que te comprendas ahí en tu alma, en tu mente, en tu conciencia y puedas saber que vosotros mismos eres el arquitecto de tu vida, eres el hacedor de vuestro mundo y lo has sido en toda tu vida aquí, en toda tu estancia en esta tierra, en todas vuestras venidas a esta tierra. Aunque esto se desconoce en este mundo, esto lo desconoce la Humanidad, es porque no se conoce y porque **no se creen que son eternos como SER y que hoy estás viviendo otra faceta más porque así lo deseas y porque así lo estás haciendo en tu vida.** Pero debes tomar en cuenta que lo que hoy estás haciendo en este mundo, esto se regresa otra vez a ti y esto es lo que mañana, cuando estés, entonces mirarás muchas cosas desastrosas en tu vida, pero esto sigue siendo tú, tú el que vives, tú el que haces, solo tú eres el propio martirio de ti mismo. Porque no es un Dios allá que te ha castigado y que te está castigando, no, mis bien amados. Deseo que lo razones, que lo entiendas, porque esto te hará libre y aun sentirás el cargo y sentirás y sabrás que es necesario cambiar todas las cosas para que vosotros vivas otra cosa, porque quieres vivir otra cosa teniendo vuestra mente fija en lo que estás haciendo negativamente.

Vosotros, hermanos negativos, vosotros hermanos prepotentes, ¿quieres que la divina humildad esté contigo? Pero no, porque no se pueden seguir, no se pueden adorar a dos amos, a uno tendrás que aborrecer. Está la justicia divina y está la injusticia, y vosotros eres quien decides caminar por un camino y eres quien vives el momento. Y eso es lo que existe, es lo que vive en vuestra alma, mente y cuerpo de vosotros.

Pero hoy mi mayor anhelo para ti, es que te comprendas y comprendas que nada viene de la nada, que nada viene de otro lado, que no hay un Dios ajeno que te castigue, solo te castigan tus propias obras, solo tus propias obras que son tus creaciones. Y en tus creaciones has formado, le has dado por nombre al sentido negativo, Diablo. Así le has puesto desde muchas vidas atrás, muchas, le has puesto a esa forma negativa, Diablo. Y así has vivido con esas formas durante tantos tiempos recorriendo esta tierra, así lo has dejado imperar, que impere y lo has dejado que os les gobierne tus propias creaciones, porque vosotros vives con ellas, vives y actúas de la misma manera.

Hermanos míos, por eso vengo Yo en estos momentos a darte lo tuyo, a darte este conocimiento que se ha quedado atrás, lo has dejado sepultado y a eso vengo a sacarlo para que este conocimiento se adhiera contigo y te haga recordar de ti mismo. Porque, en verdad, hermanos, no hay castigador ajeno en ti, para nadie, aunque vean cosas que vienen, esas que ves que vienen es que ya salieron un día de tu alma, una vez, en otros tiempos y se hacen presentes ante ti hoy porque son tuyas. Y también os digo que no vienen justamente a perjudicarte, vienen buscando el cambio, vienen buscando una nueva vida que os les des, pero a vosotros les parece martirio y sufrimiento, y vienen a querer que vosotros las cambies porque vos eres el padre de ellas.

Amados hermanos, en verdad Yo os digo, esto que Yo te doy es tuyo, es de vosotros mismos y esto que Yo te doy es el conocimiento que te llevará en este instante a un Nuevo Mundo, pero no me refiero a mundos terrenales, como vosotros podrías creerlo, como muchos, sino que ese Mundo que te digo es el entendimiento mayor, el razonamiento, es encontrarte a ti mismo. Porque vosotros eres la vida y vosotros vida das vida a todos, a tus hijos y tus hijos son tus pensamientos. Y buscas la afinidad con otros hermanos y de acuerdo como seas, eso es lo que aparece, sí, hermanos míos. Deben saber que si vosotros sueltas un odio de tu corazón, choca a donde va, pero eso se regresa otra vez con vosotros y hace estragos en vosotros mismos. Así ambas cosas, el amor y el desamor, ambas cosas te dan recompensas, así como te han dado. Porque vosotros han comido de ella y han visto cuantas cosas de las que no quieres han llegado a tu vida, pero eso que no quieres es tuyo, y eso se aproxima a ti para que le des cambio, le des muerte y la hagas vivir de otra forma, de otra manera. Pero no os acordáis que esto es lo que hay que hacer y Yo vengo a recordártelo, a recordarte esto que pasa desapercibido en tu vida y lo pasas a guardar y se guarda en tu vida y no lo dejas salir.

Como una tierra infértil, que no es fértil, siembras una semilla y no nace en los pedregales. Así vosotros también tienes ahí dentro de ti el potencial y vos mandas qué debe salir de tu corazón o que no debe, porque eso que sale es lo que quieres. Y vosotros en la tierra has querido más el odio y eso ha salido, ha salido la venganza y eso es lo que ves, ha salido la ira y eso es lo que ves, ha salido la mortandad y eso es lo que ves, ha salido todo eso y eso es lo que impera y a eso se le llama Diablo, Demonio, porque está en contra de la Ley del Amor, de la Paz, de la Bendición, está en contra de su Creador.

Amados míos, vosotros que me escuchas, escúchame que estás aquí, escúchame, porque esto te llevará a la credulidad de ti mismo y te harás responsable de tus hechos, para que **ya no seas como vuestros hermanos que piensan que un Dios ajeno vendrá y los castigará a todos, eso ya no es. A vosotros se los digo, a vosotros que tengo la dicha de estar contigo, de decirte que no es, que tú Dios te castigas a ti mismo, tú Dios haces las cosas para ti mismo.** Entonces, ¿quieres un mundo nuevo? Pues comienza a deshacer, comienza a transformar la vida pasada, la vida presente hazla otro presente, cámbiala y entonces vivirás otra vida dichosa. Pero así como vosotros la habéis hecho y está hecha, pues no podréis decir que vivirás en un reino, no podrás decir que vivirás en la gloria, porque en cuanto vosotros haces otra cosa, pues es como os he dicho, no podréis amar a dos amos a la vez; a uno tendrás que aborrecer, aborrecerlo para cambiarlo, para que no exista más el lado

negativo. Y esta es vuestra tarea de vosotros, esa es la tarea que deberás de tener en tu alma para que empieces ya a saborear una vida nueva, un Mundo nuevo. Porque todas las cosas terrenales, todas las cosas en el lado negativo existen y esas son las que solo las estás viviendo. ¿Pues no estás viviendo la desesperación? ¿No estás viviendo la carencia, las enfermedades? ¿No estás viviendo todo esto, pues? Pero esto, todo esto no es un Dios ajeno el que os te lo ha mandado, eres tú, eres tú el pequeño Dios de su misma creación que lo ha elaborado durante tantos tiempos. Y hasta hoy, hoy que Yo os vengo a abrirte los ojos, hoy que vengo a iluminarles, espero que me aceptes en tu corazón, en tu mente, para que comiences a diluir ese lado que tanto te ha mantenido hermético, negativamente.

Hermanos que me escuchas, tómate este momento, este instante, analízate y compréndete, acepta todo lo que has hecho con la finalidad de poderlo cambiar y poder vivir un nuevo día, un nuevo amanecer, una existencia lúcida, divina. Porque esto que Yo te digo no vendrá nunca de otro lado, no vendrá, comprende esto, no vendrá, todos buscan esta verdad que venga y esto no va llegar. Porque esto no llega, no viene, no está por fuera, sino que esto eres tú mismo y tú mismo tienes que verte fluir, tienes que ver tus creaciones y darles cambios a ellas para que puedas vivir un mundo pleno y la tierra se complazca de ti y las plantas se complazcan de ti, lo animales se complazcan de ti y todos se complazcan de ti.

Pero esta es la postura, hoy **tienes que ser consciente de que eres el SER, el SER GRANDIOSO, que siempre lo has sido y siempre lo serás y como grandioso que eres has hecho todo, pero todo lo que tienes, todo lo que hay en este mundo, todo.** Y se han olvidado de ti mismo, cada quien se ha olvidado de sí mismo y es por eso que hoy lo que quieres no llega, llega lo que no quieres, pero eso es lo que tienes, eso es lo que ya has hecho y eso es lo que llega.

Entiéndanse, hermanos, entiéndanse muy bien para que no turben ya más vuestro corazón, vuestra mente, entiéndanse bien que todo lo que estás viviendo es tu creación, todo, hermanos, todo. Deben conocerse, deben sentirse, deben aceptarlo en su corazón que vosotros has sido el único creador de tu mundo, sí, hermanos. Porque **a vosotros les han enseñado a buscar a Dios, esa es la enseñanza de la tierra a buscar a Dios y te lo han pintado tan lejos que nunca lo has visto, que nunca lo has alcanzado, no lo has visto nunca.** Y Yo vengo a decirte que Dios en todo está, pero en ti especial como en todos, en ti está muy dentro de ti y muy especial en ti, solo que vosotros no sabes verlo porque estás turbado, porque estás confundido en tu vida y no lo puedes sentir, no puedes saber que está en ti.

¡Ay, mis bien amados! Yo, en verdad, Yo quisiera hablarles más cosas, Yo quisiera hablarles más cosas de la vida tuya, pero bien he dicho muchas veces que el niño de pecho solo aguanta a digerir la leche materna, pero las comidas sazonadas son para los adultos. Esto les digo a vosotros, pero destápate en la inteligencia y deben saber que esta vida está en base a ti, solo tú eres quien le has puesto la vida, la vida no te ha puesto, tú le has puesto a este mundo las cosas y está lo que tú has hecho. ¿Cuándo comprenderás esto? Hay guerras por vosotros mismos; hay muertes, sí, por ello, por vosotros mismos; hay enfermedades, la mayor, por vosotros mismos; hay carencias por vosotros mismos, porque esa es vuestra creencia, así has creído y así aparece. Si en vosotros no hay nada es porque vosotros dices no hay nada, así lo crees; si en vosotros no surge, no ves el poder, es porque vosotros así lo crees, te crees sin poder. Pero Yo os les digo, mis bien amados, **todos son el poder, solo que vosotros tienes invertido el poder, vosotros invertiste el poder, porque dices estoy enfermo y la enfermedad llega a tu vida y vuestro cuerpo recibirá lo que vosotros decretes para ti mismo.** Y esto ha sido siempre, esto ha pasado siempre, nada más que **dormido has estado y para el hombre astuto has sido un corderito manso, has sido dominado por él, por el lado adverso de la vida, el lado negativo y vosotros lo habéis creído.** Dices que no tienes poder y no tienes poder, aunque tengas no lo ves, aunque lo ejecutes no te das cuenta, porque si todo lo del mundo existe por ti, pues tienes el poder para hacerlo.

Hermanos, mi único anhelo que tengo en mi vida es que vosotros te des cuenta de ti mismo, te des cuenta de ti, que solo tú haces tu vida como está hecha, que tú vives tu vida como tú lo has hecho, fracasos y fracasos porque tú lo has hecho, incertidumbre porque tú lo has hecho, ignorancia porque

tú lo has hecho, todo está hecho por ti, todo, pero todo, mis bien amados. Y si no lo comprendes hoy, espero que sigas adelante para que lo comprendas, para que te aceptes de esta gran verdad que eres. Porque **solamente has vivido embriagado por el lado negativo y a vosotros les han enseñado solo el lado negativo, porque solo han vivido para la venganza, el desamor, la envidia, la codicia, la lujuria, la fornicación. Solo has vivido en ese mundo, en ese mundo que no está fuera de ti, sino que está dentro de ti mismo, porque eso es lo que está dentro de ti y no te deja sentir en el lado positivo, no te deja sentir que vos eres amor, que eres caridad, bondad, que eres el todopoderoso, que vosotros puedes revertir las cosas. El mundo negativo que esta creado por ti, te mantiene bajo tus formas que tú mismo habéis hecho y no te deja ver que tú eres la verdad, tú eres el camino, tú eres la vida.** Así como Yo os te dije, así como Yo le dije a mis Discípulos también hace más de dos mil años, y esto se los digo a vosotros igual, para que así te des cuenta de ti que solo tú eres el único creador en tu mundo, de tú mundo, sí, hermanos míos. **Y serás y sentirás ser el universal y lo serás el universal cuando vosotros tengas el amor universal, la paz universal, la bondad universal, cuando vosotros no hagais elecciones, entonces serás todo esto.**

Hermanos, compréndanse, entiéndanse, que Yo con tanto amor vengo a darte lo tuyo, vengo a darte este entendimiento, este razonamiento sobre ti para que ya no exista confusión en ti y solo os se dediquen a enseñar esta forma Crística, esta forma ideal para vosotros. Y con esto podrán vosotros -aun estando en la tierra- vivir una vida feliz, aunque pasen muchas cosas, a vosotros no les tocará, sí, hermanos míos. Yo os se los digo, Yo os se los prometo que esto pasará en vosotros, pero todo el que esté conmigo. Y estar conmigo no es estar con la palabra, no es de decirme te quiero, no, es a vosotros mismos que tienes que voltearte a ver y saber cómo eres y cambiar. Y eso Soy Yo en ti, mis bien amados. Pues, en verdad, podrás decir lo que Yo te digo: Yo Soy la puerta abierta que nadie la puede cerrar. También vosotros podrás decirlo cuando hayas despertado de ti mismo.

Pongan en marcha este entendimiento ante este mundo tierra, ante vuestro cuerpecito mismo donde están viviendo y háganlo, vívanlo, porque vosotros puedes vivir, puedes hacerlo diferente, aun tu cuerpo mismo lo puedes hacer diferente y le puedes dar vida tú mismo, solo porque vosotros no lo crees no lo haces y no se hace. Pero **vosotros crees en los doctores, crees que ellos tienen el poder, la medicina perfecta, crees que ellos son y entonces vas buscándolos.** Y Yo os te digo, ¿quién más puede conocer tu cuerpo más que tú mismo, hermanos? ¿Quién más puede saber de las enfermedades de ti más que tú mismo? Hermanos, el de afuera no es, eres tú mismo, tú mismo te conoces y puedes saber qué hay en tu cuerpo, porque ningún sufrimiento, ninguna enfermedad de tu cuerpo ha venido de afuera. Vuestros hermanos porque no saben es que te dicen que viene de afuera, pero todo está dentro de ti mismo. **Todas las enfermedades físicas descienden, dependen de ti, hablo a vosotros como SER que estás en este cuerpo, todo, pero todo, mis bien amados, todo depende de ti.** Y vosotros si quieres ayudar a tus hermanos a curarse a sí mismos, pues tómame, llévame, experimentalo tú mismo en tu corazón, porque no puedes hablar de algo que no sabes, experimenta lo que Yo os te doy, vívelo y sabrás que todo depende de ti mismo, no hay nada que venga de afuera, hermanos. Un día comprenderás esta verdad y Yo te digo no lo hagas lejos, hazlo ya, compréndelo ya.

Pues todos tus martirios, todas las cosas que sientes no son venidas de afuera, son salidas del corazón. ¿Y no escuchaste que Yo os dije a aquellos hombres que así criticaban a mis Discípulos, porque mis Discípulos no se lavaban las manos antes de comer? Y llegaron los de mi hermano Juan y me dijeron: Señor, Rabí, ¿por qué tus Discípulos no se lavan las manos antes de comer? Y Yo os les dije: en verdad, hermanos, no contamina lo que entra, sino lo que sale de vuestro corazón. Pues he aquí, Yo también se los digo a vosotros, hermanos, no contamina lo que entra sino lo que sale de tu corazón. Allí está en tu corazón lo que enferma a tu cuerpo, sí, hermanos.

Yo les bendigo a todos, pero Yo les digo y les sigo diciendo que vosotros son los Creadores. Ya no creas como tus hermanos, a tus hermanos déjalos que crean como ellos quieren creer, porque es su libertad. Y al que te pida dale, dale sin medida, al que quiera saber enséñale, pero no te ofrezcas vos. Vosotros sean dichosos, vosotros comprueba lo que Yo os te digo, hazlo, porque solo así serás testimonio de Mí, solo así darás voces de Mí. Pero este mundo, aquí donde estás, ya está apropiado

para lo que Yo os te he dicho que eres, que eres grande, que eres poderoso, que eres un SER, que vos no necesitas de allá, sino todo está en ti, que vos puedes hacerlo todo, que este mundo existe aquí mismo y que Yo te lo demostré para ti mismo, para que lo vieras por ti mismo. Cuántas veces os te he dicho qué hice Yo y hoy te lo vuelvo a decir. ¿No has oído que Yo convertí el agua en vino? ¿No has oído que Yo convertí un solo pan en miles de panes, un solo pez en miles de peces? Eso vos lo has y lo harás. Y tendrás que hacerlo ya, porque es el momento para que vosotros te distingas que estás a mi lado y el que no está a mi lado.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí les dejo por este instrumento, hasta aquí les doy, hasta aquí les dejo, pero esto es mucho lo que les he dado de comer. Si vosotros supieras lo que Yo os les he dado pasarías noche y día dándole repaso, escudriñándole y no terminarías, pero, bueno, adelante, continúen, mis bien amados. Yo les estoy esperando en esta hora para que vosotros hagáis lo que Yo os te he dicho y Yo estoy contigo, estoy, he estado y estaré contigo en tus momentos y juntos lo haremos, mis bien amados, pero dispónganse, porque en vosotros está.

Todos me buscan lejos, me creen lejos y Yo estando en tu corazón, aunque nunca me has visto, porque nunca has querido estar conmigo, has hecho promesas hacia Mí pero no las has cumplido, no las has cumplido, porque vosotros has hecho todo lo corrupto, vosotros lo habéis hecho y en verdad, mis bien amados, hagan esto que Yo les digo, vamos hacer las memorias eternas, con esto no les digo muertos están, sí, muertos de una forma, porque ya no pensarás como tus hermanos y estarás vivo estando aquí en la tierra misma, aun en tu cuerpo mismo, con esto no les digo hay que irse, hay que abandonar vuestro cuerpo, no, si lo único que tendrás que hacer es modificar vuestros estados de ser, de vida.

¡Ay, mis bien amados! Yo les bendigo en esta hora, bendigo al incrédulo y bendigo al crédulo, Yo los bendigo a todos, Yo recibo a todos en mí SER, en este manto dorado los envuelvo a todos por igual. Benditos sean y hasta siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.